



# 交通公園遠足



R2. 11. 18(水)

今日は、楽しみにしていたにじ組の交通公園遠足！！

今年は、公共交通機関を使つての移動が難しいので、貸し切りバスに乗って、交通公園までお出かけしました。天気にも恵まれて、子どもたちはルンルンですバスの中の様子と、子どもたちがみてきた風景もちょっとご紹介しますね。



子どもたちの発見ってすごいです。遠くの物でも、どんなに小さなものでも、「あっ！」っと誰かが発見し、教え合っています。バスの中も話が盛り上がり、あっという間に交通公園到着！



交通公園では、公園内の信号や横断歩道を通りながら、職員の方の話をきいたり、交通ルールの確認、「横断歩道の渡り方」「信号の見方」など、実際に体験しながら教えていただきました。

来年の4月からいよいよ1年生になるので、園でも日頃から特に意識づけしていきたいところです。子どもの交通事故の原因になるので気をつけてほしいという内容として、①道路の反対側からお友達を呼ばない(慌てて左右見ずにとっさに渡るので、事故になりやすい)、②建物や壁など、運転手さんから見えにくい場所から飛び出しをしない(運転手さんから見えないところから急に飛び出すと、事故のもとになる)ということでした。子どもたちもよく話を聞いていましたが、お家でも確認をお願いします。

その後は、楽しく三輪車やゴーカートに乗りました。みんな楽しくていい笑顔です



いっぱい楽しんだ後は、これまたお楽しみのお弁当の時間。子どもたちは、と～っても嬉しそうに、モグモグもぐもぐ・・・おいしくいただけていました！その後は、交通公園内の遊具で遊んで帰りました。おかげさまで、とても楽しい時間を過ごしました

